

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Richard Lugner enthüllte sein Ebenbild bei Madame Tussauds



Baumeister und Societylöwe Richard Lugner hat kürzlich bei Madame Tussauds im Wiener Prater sein Ebenbild aus Wachs enthüllt. In Referenz zu seinen Auftritten am Opernball trägt die Figur Frack, Lackschuhe und Zylinder. Als Kulisse dient ein Nachbau des Würstelstandes bei der Oper.

„Ich habe in meinem Leben viel erreicht, aber das ist etwas ganz Besonderes“ freute sich Lugner im Zuge der Enthüllung am Abend vor seinem 87. Geburtstag. „Ich sehe keinen Unterschied zwischen mir und der Figur“, lobte er die handwerkliche Ausführung.

Richard Lugner, geboren 1932 in Wien, war ab den 1960er-Jahren als Bauunternehmer tätig. 1990 eröffnete er das Einkaufszentrum „Lugner City“ im 15. Wiener Gemeindebezirk. Das operative Geschäft übergab Lugner schrittweise an seine Söhne. Im öffentlichen Gespräch blieb er unter anderem mit Auftritten im Reality TV, zwei Präsidentschaftskandidaturen, sowie durch die Einladung prominenter Gäste zum Wiener Opernball. Auch seine Beziehungen zu Frauen erregten wiederholt mediales Aufsehen.

Foto: APA (MADAME TUSSAUDS WIEN/Christian Jobst)